

\* 10.04.1799 in Längenfeld

† 10.08.1883 in Telfs

Pfarrer (1854-1879)

Ehrenbürger der Marktgemeinde Telfs (1870)

Neben der Ernennung zum Ehrenbürger von Telfs wurde auch eine Straßenbenennung - die „Pfarrer-Gritsch-Straße“ - in Anerkennung seiner Verdienste seitens der Gemeinde Telfs beschlossen.

Seelsorger in Telfs 1854 - 1879; Initiierte den Bau einer neuen Pfarrkirche (1857-1863)

*Quellen: Telfer Buch (S 86, 141) und Tiroler Anzeiger, Nr. 100 - Donnerstag, den 3. Mai 1923*

Priester 1824, früher Expositus in Unterleutasch;

Er bemühte sich gleich seinem Vorgänger den Verkauf der Fabrik an Altkatholischen zu verhindern [1853-56].

Unter ihm wurde die neue Kirche erbaut [1859-63] u. der Hauptsache nach vollendet [-1869].

Einzug in die neue Pfarrkirche u. erster Gottesdienst [1863];

Ablässe für die Standesbündnisse [1860].

Er hatte Differenzen mit dem „liberalen“ Vorsteher Seelos wegen Glockläuten [ca. 1870], Mission [1873].

Das Franziskaner-Hospiz zum Guardianat erhoben [1867];

die regelmäßigen Kreuzgänge nach Inzing u. Pfaffenhofen werden aufgelassen [1879].

Er war Ehrenbürger von Telfs, resignierte [1879] und starb am Schlagfluß [10. August 1883].

Sein Grabdenkmal befindet sich in der Nische des westlichen Kirchturmes (ein kleiner Stein mit seiner Photographie).

*Quellen: Verzeichnis des Seelsorger in Telfs*

